
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
① みぞおちの部分から        ①  朝礼の挨拶                     ①    〇 
 
 
② 胸より上から           ②  謝罪をする時          ②        ✕ 
 
 
③ へその位置から          ③  冠婚葬祭であいさつする時 
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     社会人のマナークイズです 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 

を振り返って 
 釧路営業所編 

釧路営業所・石川生偉 

石川がまだ 20 代の若かりし頃、上司のＨ所長も油の乗った 40 代。営業マンは 2 人という時代もあったくらい二人

三脚でやっていた時代でした。 

 そんなある日、釧路市某所現場でのこと。まだ若かった石川青年は一所懸命設計事務所に通い、やっと大きな物件

の外壁改修工事で設計折込出来た物件でした。ゼネコンの現場所長は、一度も現場で会ったことはなくイメージ的に

は気難しそうな印象。他に競合もいない状態で契約先は弊社で決めてくれたのは良いのですが、工事の打ち合わせは

すれども価格の打ち合わせを一度は持ったものの、お互い平行線のまま最終的な金額の話をしてくれない状態が続き

ました。所長の顔色を見つつずるずるとお金を決めないまま工事の打ち合わせは進み、いよいよ乗り込みとなりまし

た。私も会社へ報告する義務があるので価格交渉のお願いを再度しても、「価格交渉には応じられない」の一点張り

で、最終的にＨ所長へ相談。「わかった。明日俺も行くぞ」と返してくれました。当日工事は既に乗り込んで進んで

いる中、金額交渉へ突入。最初は弊社の立場も話して若干の更なる値引きで交渉していましたが、結局一歩も引かな

い現場所長。5 分くらい無言の時間が続きしびれを切らしたＨ所長の口から衝撃の言葉が。 

「よしわかった！イシ、今日職人も材料も全部引き上げるぞ！こんな現場抜けれ！いいもう。」ほかの現場職員が「そ

んな口の利き方ないじゃないか」と応じるがＨ所長は止まらない「ふざけんな、こんなのうちの職員いじめてるだけ

でないか。もう抜ける。帰るぞイシ」と現場事務所を出るＨ所長。あっけにとられる石川青年。 

結局後から現場所長から「最終的に出した額で契約する」と連絡があり事なきを得たわけですが、いざというとき

に部下を守る上司の断固たる心構えを感じたのを今でも覚えています。余談ですがそのあとしっかり現場所長の上司

に「俺頭来てやっちゃってさー」と言い訳の電話をしていたのも印象的。今でもその元請さんとはいい関係が続いて

います。 

Ｑ1． 名刺交換のマナーとして      Ｑ2． お辞儀は、会釈･敬礼･最敬礼   Ｑ3．  初めて会う人にも 

   どの位置で名刺を持つのが         の 3 種類あります。             いつもお世話にな 

   良いでしょうか？             敬礼するのに適切なシーン           っております。と 

はどれでしょうか。           言ってもよい。 

クイズコーナー！ 

気になる答えは 2面へ！ 



部署名・名前 

ＨＩＴ 玉置 武 

最近ハマっていること 

ここ最近家庭菜園にはまっており、 

ホームセンターで 200 円～300 円位で 

一株購入し、収穫時には購入金額の何倍にもなり、 

育てている最中も色々な過程を経ているのを 

観察する事ができ、 

とても勉強になります。 

これからも色々な野菜を育ててい 

ければと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

部署名・名前 

帯広鋼材センター 村田祐基 

最近ハマっていること 

 自分の車を弄ることです。  

最初は、まったく車に興味がなかった 

のですが、自分の車を持ってから興 

味を持ち最近では自分でできるこ 

とは自分で弄って楽しんでます。 

不便な部分も多いですが、 

今は見た目重視しているので 

壊さない程度で弄っていきたい 

と思います。                                           

                       

7 月 15 日・16 日で標津にカレイ釣りに行ってきました。 

昨年は天候が悪く中止になったので、2 年振りのカレイ

釣りです。 

出発日の天気はあいにくの雨。目的地に近づくにつれ強

くなる雨を見て、明日は釣りができるのだろうかと不安に

なりました。 

 当日雨は止んでおり波もなかった為、無事に出港でき

ました。ポイントに着き仕掛けを落とすと直ぐにアタリがあ

り、型が大きいのは少なかったですがたくさん釣りあげるこ

とができました。 

6 時過ぎにエサが無くなった為ジグを使って釣りをして

みたら、カレイが釣れてジグにカレイが 

食いつくことに驚きました。 

他にもホッケやガヤ、社長はオオカ 

ミウオを釣り上げ、いつもとは違った釣 

りができ楽しかったです。来年もジグ 

で釣りをしてまだ見ぬ魚を釣ってみた 

いなと思います。  

        松本 真輔 

 

  

八
月
も
そ
ろ
そ
ろ
終
わ
り
を
告
げ
よ

う
と
し
て
い
る
の
に
、
毎
日
猛
暑
が
続
い

て
い
ま
す
。
ど
ん
な
に
暑
く
て
も
、
お
盆

を
過
ぎ
た
ら
秋
風
が
吹
き
涼
し
く
な
る

と
思
い
き
や
、
ま
だ
ま
だ
夜
も
気
温
が
下

が
ら
ず
蒸
し
暑
さ
が
続
い
て
い
ま
す
。
こ

れ
も
地
球
温
暖
化
の
せ
い
で
し
ょ
う

か
・
・
・
。 

そ
ん
な
暑
さ
に
気
を
取
ら
れ
て
い
る

間
に
ガ
ソ
リ
ン
は
高
騰
し
始
め
、
コ
ロ
ナ

感
染
も
俄
か
に
増
え
て
お
り
ま
す
。 

充
分
な
睡
眠
と
栄
養
を
取
り
、
暑
さ
を

跳
ね
返
す
体
力
・
病
原
菌
を
寄
せ
付
け
な

い
体
力
を
つ
け
ま
し
ょ
う
。 

 

佐
藤 

編

集

後

記 

7 月 23 日(日)に工業団地ソフトボール大会に参

加してきました！ 

当日の朝、去年のように気温が高くなく、過ごし

やすい天気で安心しました。笑 

 あまりソフトボールが得意ではないので、自分が

打つ番がきて、当たるかな～と不安に思っていまし

たが、相手のピッチャーの方がものすごく優しく投

げてくれたおかげでバットに当たり嬉しかったで

す！ 

 また、体を動かすことは好きですが、運動不足だ

ったので良い機会だったと思います。笑 

 結果は山田機械工業さんに負けてしまいました

が、試合に参加しているときも応援している側で

も、札幌支店の猪野毛さんの参加もありとても盛り

上がっていて楽しかったです！ 

                阿部 久麗亜 

 

クイズの答え 

Ｑ1． ②   Ｑ2.①   Ｑ3.① 


